

Pressemitteilung

Die „Börsenmakler“ von der Fachoberschule Wörrstadt sicherten sich Platz eins - Siegerehrung beim Planspiel Börse der Sparkassen

Worms, 4. Februar 2019

Seit Spielstart des Planspiel Börse im September 2018 haben Themen wie die Brexit-Verhandlungen, der Wirtschaftskurs in den USA und fallende Kurse das Börsengeschehen geprägt. Die Entwicklungen an der Börse in dieser Zeit waren nicht gerade positiv. Ziel beim Planspiel Börse ist es, das fiktive Startkapital in Höhe von 50.000 Euro zu steigern. Acht Spielgruppen der Sparkasse Worms-Alzey-Ried gelang es trotz dieser schwierigen Rahmenbedingungen einen Gewinn zu erwirtschaften. Auch bundesweit spiegelt sich diese Tendenz wider.

Die Sparkasse vermittelt mit dem Planspiel Börse finanzielle Bildung spannend, praxisnah und „zum Anfassen“. Die Teilnehmer setzen sich im Wettbewerb aktiv mit den Chancen und Risiken von Wertpapieren auseinander. Diese direkten Erfahrungen verschaffen ein besseres Wirtschaftsverständnis.

Davon profitieren die Teilnehmer auch später bei eigenen Finanzentscheidungen und blicken besser durch. Damit leisten die Sparkassen einen wertvollen Beitrag zur wirtschaftlichen Bildung der Jugendlichen.

Nicht nur die große Weltpolitik spielt eine Rolle an den Börsen. Auch Fragen des sozial und ökologisch sinnvollen Wirtschaftens rücken zunehmend in das Interesse der Investoren. Deshalb stehen bei Europas großem Börsenspiel Anlagestrategien im Mittelpunkt, die eine nachhaltige Entwicklung fördern sollen.

Ausgehend von einem Depotwert von 50.000 Euro, sicherte sich das Team „Die Börsenmakler“ von der FOS aus Wörrstadt am letzten Börsentag Mitte Dezember die Siegerposition.

Neben dem Siegertitel bei der Sparkasse Worms-Alzey-Ried konnte sich die Gruppe den 9. Platz auf Landesebene bzw. den

Seite 2

Pressemitteilung Februar 2019

224. Platz auf Bundesebene sichern. Und das bei bundesweit fast 25.000 Depots.

Gefolgt von den Spielgruppen „Rookies“ vom Elisabeth Langgässer Gymnasium aus Alzey und „Die Ausländer“ von der Fachoberschule aus Wörrstadt.

Tolle Leistungen zeigten auch die Teams „Bär und Bulle“ von der Rheingrafen Realschule Plus und die „Rainbows“ von der Wiesengrundschule aus Heppenheim, die den 4. und 5. Platz bei der Sparkasse Worms-Aley-Ried erreichten.

Im Zusatzwettbewerb „Nachhaltigkeitsertrag“ konnte ebenfalls das Team „Die Börsenmakler“ punkten. Durch ihre Investitionen sicherten sie sich somit die Siegerposition bei der Sparkasse und einen 4. auf Landesebene.

Auch die Teams „Team Trostpreis“ vom Eleonoren Gymnasium aus Worms sowie „Die verrückten Zwei“ von der Rheingrafen Realschule Plus erwirtschafteten gute Erträge im Bereich Nachhaltigkeit.

Im Studentenwettbewerb hatte „Johnny“ die Nase vorne. Auf Verbandsseite war das Platz 1 und auf Landesebene der 9. Platz.

Neben Geldpreisen von fast 2.000 Euro für die Siegerteams gab es attraktive Sachpreise aus der Sparkassen-Jugend-Kollektion.

Weitere Infos unter www.spkwo.de/boerse und www.planspiel-boerse.de

Bildunterschrift:

Die diesjährigen Gewinner-Teams freuen sich über ihren Erfolg beim Planspiel Börse der Sparkasse

Seite 3
Pressemitteilung Februar 2019

Beate Ohl
Sparkasse
Worms-Alzey-Ried
Lutherring 15, 67547 Worms
Telefon +49 6241 851 9610
presse@spkwo.de